


ERWIN SATTLER
MÜNCHEN



CHRONOGRAPH 66

Armbanduhr

Wristwatch

Das Aufziehen der Uhr

Ist die Uhr stehen geblieben, sollte die Krone in der Ausgangsposition mindestens 30 Mal im Uhrzeigersinn gedreht werden, um eine sichere Funktion und gute Gangwerte zu gewährleisten.

Durch permanentes Tragen der Uhr am Handgelenk wird das Uhrwerk automatisch aufgezogen.

Einstellen der Uhrzeit

Krone in die Endposition ziehen, in dieser Stellung bleibt die Uhr stehen und die genaue Zeit kann eingestellt werden.

Bitte beachten:

Der Chronograph 66 verfügt über keinen permanenten Sekundenzeiger! Um die beste Einstellgenauigkeit zu erreichen, sollte die Zeigerstellung immer gegen den Uhrzeigersinn erfolgen.

Durch Drücken der Krone in die Ausgangsposition wird das Uhrwerk wieder in Gang gesetzt.

Einstellungen für den Uhrenbeweger

Sollten Sie die Uhr länger als die angegebene Gangdauer nicht tragen, kann das Uhrwerk durch das Einlegen in einen Uhrenbeweger automatisch aufgezogen werden.

Umdrehungen pro Tag: 800

Drehrichtung: rechts

Unsere Rotalis Uhrenbeweger Kollektion finden Sie unter:

www.erwinsattler.de oder scannen/klicken Sie den QR Code





Drücker 1

Krone

Drücker 2

Funktionen

Drücker

Alle Funktionen des Chronographen werden über zwei Drücker gesteuert.

Drücker 1 hat zwei Funktionen: Start und Stopp

Drücker 2 hat die Funktion: Nullstellung

Funktion: Start

Wenn Sie ein bestimmtes Ereignis messen, müssen die Chronographenzeiger auf Null gestellt sein.

Wenn die Messperiode beginnt, betätigen Sie den Drücker 1 - Start.

Der Sekundenzeiger im Zentrum bewegt sich vorwärts.

Funktion: Stopp

Wenn das gemessene Ereignis beendet ist, betätigen Sie wieder den Drücker 1.

Die Chronographenzeiger halten an, und die gemessene Zeit kann abgelesen werden. Die Stoppsekunden werden im Zentrum, die Minuten an der "12-Uhr" Position und die Stunden an der "6-Uhr" Position abgelesen.

Funktion: Nullstellung

Die Nullstellung kann nur bei angehaltenen Chronographen vollzogen werden.

Die Chronographenzeiger werden in ihre Ausgangsposition gebracht indem man den Drücker 2 betätigt.

Eine Messung kann die maximale Länge von 12 Stunden betragen.

Technische Daten

Gehäuse	Edelstahl Ø 44 mm, Höhe: 15 mm
Gläser	Gewölbtes und entspiegeltes Saphirglas, Saphirglas im Gehäuseboden
Dichtigkeit	Wasserdichtigkeit bis 5 bar geprüft
Uhrwerk	Automatik, Sellita SW 500
Gangdauer	48 Stunden
Armband	Handgenähtes Vollumbug-Lederband Edelstahl Faltschließe mit Sattler-Emblem
Rubinlager	25
Zifferblatt	Galvanisiert, champagner-bronzefarben, symmetrisch angeordnete Totalisatoren, durchnummeriert
Zeiger	Poliert, thermisch gebläut, Stahl
Rotor	Handgraviert und guillochiert, auf Wunsch mit den Initialen des Besitzers veredelt
	Limitiert auf 66 Stück



ERWIN SATTLER
MÜNCHEN

Wartung

Wir empfehlen Ihnen, Ihre Erwin Sattler Armbanduhr alle 3–5 Jahre einer Uhrmacher-Meisterwerkstätte zur Revision zu übergeben. So werden Sie viele Jahrzehnte Freude an Ihrem Zeitmesser haben.

Erwin Sattler GmbH & Co. KG

Großuhrenmanufaktur
Lohenstraße 6 · D - 82166 Gräfelfing
Tel. +49 (0)89 / 89 55 806-0 · E-Mail: info@erwinsattler.de
www.erwinsattler.de

Winding the watch

If the watch has stopped, turn the winding crown clockwise at least 30 times from the basic position to ensure it functions correctly and is accurate.

Wearing the watch permanently on your wrist winds up the movement automatically.

Setting the time

Pull the winding crown out to its final position. In this position, the watch will stop, allowing you to set the time accurately.

Please note:

The Chronograph 66 does not have a permanent seconds hand. To achieve the best setting accuracy, always turn the hands counterclockwise. Pushing the winding crown back to its original position restarts the movement.

Settings for the watch winder

The movement of the watch can be wound automatically by placing it in a watch winder if it is not worn for longer than the specified power reserve.

Rotations per day: 800

Direction of rotation: right

You can find our Rotalis watch winder collection at:

www.erwinsattler.de or scan/click the QR Code





Pushbutton 1

Crown

Pushbutton 2

Functions

Push buttons

All Chronograph functions are controlled via 2 pushbuttons.

Pushbutton 1 has two functions: start and stop

Pushbutton 2 has the function: reset

Function: Start

When measuring a specific event, remember to reset the chronograph hands.

Once the measuring period has begun, push button 1 (Start). The seconds counter hand in the centre will start moving forward.

Function: Stop

Once the timed event is over, press button 1 again. The chronograph hands will stop and you can read the result. The seconds can be read at the centre, the minutes at the '12 o'clock' position, and the hours at the '6 o'clock' position.

Function: Reset

Resetting can only be done when the chronograph is stopped. To do this, push button 2 to return the chronograph hands to the starting position.

The maximum length of a measurement is 12 hours.

Technical Data

Case	Stainless steel Ø 44 mm, height: 15 mm Domed anti-reflective sapphire crystal, sapphire crystal in the case back
Water resistance	Up to 5 bar
Movement	Self winding, Sellita SW 500
Power reserve	48 hours
Strap	Hand-sewn remborded leather strap, stainless steel folding clasp with Sattler engraving
Jewels	25
Dial	Galvanized, champagne-bronze coloured, numbered consecutively, symmetrically arranged scales
Hands	Polished, thermally blued steel hands
Oscillator	Engraved by hand, decorated with guilloche work Option: customized oscillating weight with personal initials
	Limited to 66 pieces



ERWIN SATTLER
MÜNCHEN

Service

We recommend you to service your Erwin Sattler wristwatch by a master watchmaker every 3 – 5 years.

You will be able to enjoy your timepiece for many years to come.

Erwin Sattler GmbH & Co. KG

Großuhrenmanufaktur
Lohenstraße 6 · D - 82166 Gräfelfing
Tel. +49 (0)89 / 89 55 806-0 · E-Mail: info@erwinsattler.de
www.erwinsattler.de